

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711022 - DHIYALHAQ 'AQILATUL FADHILAH HAKIM

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	oke.
ANC	ax bbrp hal belum digali, tdk cucitangan sbllm dn stlh px, hitung DJJJ bisa 1 menit atau 5 detik pertama ketiga dan kelima ya bukan detik1, 3 dan 5, penunjang menyebtkan 2 taapi 1 kurang tepat. diagnosis kok anemia gravidarum?? tadi Hb berapa ya, edukasi kurang sesuai kondisi pasien (hanya 1 yg betul)
IMUNISASI	sudah baik.
IPM 1	Tidak menanyakan RPK (keluhan pada suami) dan riwayat pribadi. Belajar nyalain lampu yaa. Spekulum tidak perlu pakai gel. Tidak pasang duk. Inspekulo tanpa lampu apakah bisa tervisualisasi?? Tangan kiri ON karena memegang lampu, meja, dan media transport tapi pegang kapas lidi steril lagi. Bedakan yaa mana yang steril dan yang tidak steril. Setelah selesai lepas sarung tangan dulu dan cuci tangan baru pegang yang lain. Komunikasikan ke pasien ya dek kalau pemeriksaan sudah selesai dan diminta memakai pakaiannya lagi, jadi pasien tidak ditinggal begitu saja.
IPM 2	Diagnosis kejang tonik klonik, tidak menyebutkan sederhana atau kompleks dan belum menyampaikan diagnosis bandingnya. Terapi kurang untuk mengatasi diarenya.
IPM 3	dari awal sudah baik, hanya perhitungan cairan kurang tepat. pelajari kembali tatacara pemebrian dan perhitungan cairan plan C
IPM 4	ok
KONSELING KB	kontrasepsi yang dijelaskan cukup yang sesuai dengan kondisi dan indikasi pasien saja. tidak perlu menjelaskan semua macam2 kb.
PPN	Dx ok Persiapan alat / pasien posisi bagaimana? cara mengejan bagaimana? yg diajarkan cara napas saja.. Persiapan PPN tdk toilet vulva tdk cek djj Kala 2 pastikan kepala sudah keluar semua baru usap muka... segera setelah bayi lahir keringkan dan jaga kehangatan.. kalau hanya ditaruh di atas handuk risiko hipotermi y de... gunting salah... periksa bayi kedua sebelum suntik oksitosin y de... Kala 3 melahrkan plasenta tangan kiri menekan uterus ke arah dorso kranial y de... masase uterus oke.. Komunikasi lakukan sja dengan benar nggak usah nyebutin apa yg dilakukan... jaga kenyamanan pasien... Profesionalisme tangani bayi lebih baik y de...
RESUSITASI NEONATUS	Belum selesai, OK, sudah cukup baik.
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	OK, cukup baik
SIRKUMSISI	jangan lupa persiapan pasien, cara pake handscoen sterilmu kurang baik shg tidak terjaga sterilitasnya, injeksi lidokain itu harusnya tegak lurus penis ya bukan tegak lurus abdomen, cek anestesi itu betul2 di jepit ujung2 preputium, klem jam 1 dan 11 mu terlalu jauh jadi jam 2 dan 10, kalo aslinya bakal menyulitkan, dalam sirkumsisi hindari penggunaan gunting berujung tajam ini beresiko melukai glands penis,